
 

 

 

 

 

 

ATA 004/2022 

 
No dia vinte e quatro do mês de março, do ano de dois mil e vinte e dois, na sede 

da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande 

do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Fabio 

Nicolodi, Camila Rossatto, Jair Campagnolo, Alex Buriller, Cidiane Spada 

Zabot, Celso Tedesco, Fabiana Martello e Morgan Darrif, representantes do 

Poder Legislativo Municipal, na quarta sessão ordinária do ano legislativo de 

2022. Verificado o número legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa 

Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu pela presença 

dos vereadores e aos demais presentes na Casa, declarando abertos os trabalhos 

legislativos. O Presidente Ari passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara 

de Vereadores, Vereadora Camila Rossatto, para a leitura das correspondências 

recebidas, A secretária Camila leu na sequência a Ata nº 003/2022 referente a 

sessão ordinária do dia dez de março de dois mil e vinte e dois. Colocada em 

discussão, a Ata foi aprovada por unanimidade.  O Presidente solicitou à 

Secretária da Mesa Diretora para que fizesse a leitura da Pauta nº 004/2022, 

constando as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Sem projetos em regime de urgência.  Matéria em segunda discussão: 

Sem projetos em matéria de segunda discussão. Matéria em primeira discussão: 

Sem projetos em matéria de primeira discussão.  Indicações: Sem indicações. 

Demais proposições: Sem demais proposições. A pauta da sessão ordinária do dia 

foi colocada em discussão, votada e aprovada por unanimidade. Após, o 

Presidente da Casa Ari deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso 

no espaço da tribuna livre para fazer as suas manifestações e/ou reivindicações. 

O Vereador Morgan saudou a todos e agradeceu a presença na Casa do Secretário 

de Obras sr. Valdecir Martello, e também pela atenção dada por parte elo Prefeito 

Municipal e secretaria competente, no que se refere às atividades de invernada no 

CTG Rancho da Amizade. Com isto, A partir do mês de abril, o município passa 

a arcar com despesas de professor para os cursos de invernada voltadas ao 

público infantil, o que colabora com a cultura e tradicionalismo da região. O 

Presidente Ari solicitou prazo para a apresentação de documento que comprove 

 

 



 

 

 

pedidos de investimentos em pintura externa e interna do centro de eventos de Gal. 

Cadorna e demais reformas a pedido dos vereadores do PTB Jair e Luciano no ano 

legislativo de 2020. Na sequência, o Presidente solicitou esclarecimentos do 

Secretário de Obras, Sr. Valdecir Martello, a respeito de denúncias feitas pelo 

Vereador Morgan, a respeito das más condições de estradas que dão difícil 

acesso a algumas propriedades da região, fato este que, de acordo com o 

Vereador, gerou alguns prejuízos inclusive com perda de produção de leite. 

Esclarecidos os fatos por parte do Secretário Valdecir, o Vereador Morgan se 

pronunciou, dizendo que já havia citado ao Secretário de Obras pouco antes da 

sessão, o nome de alguns destes produtores que alegaram terem tido estes 

prejuízos. Com a palavra, o Vereador Jair cumprimentou a todos e questionou o 

Secretário Valdecir sobre a situação da licitação do asfalto em Cadorna que dá 

acesso ao cemitério. O Secretário respondeu que a licitação foi aprovada, porém, 

a liberação da verba apenas depende agora da Caixa Econômica Federal. O 

Secretário encerrou seu pronunciamento na tribuna solicitando a colaboração de 

todos os vereadores para ajuda mútua, na busca de soluções para que se resolvam 

os problemas de acessos difíceis às propriedades e para que as dificuldades 

encontradas sejam sanadas da melhor forma possível. Informou também, que a 

sua Secretaria está sempre aberta e a disposição de todos para o diálogo e 

sugestões. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente convocou a todos os 

seus colegas vereadores para a sessão ordinária a ser realizada no próximo dia   

07 de abril de 2022, quinta-feira, neste mesmo local, com início às dezenove 

horas, e em nome de DEUS, encerrou a sessão. – XXXXXXXXX - 

 

 

 

 

 

 

          Ari Faccio             Eduardo  Fernandes    

 Vereadora Presidente  Auxiliar Legislativo 


